

„Weltower Kreisblatt“ erscheint wöchentlich, Bezugspreis monatlich RM 1,85 einfaßl. 25 Pf. ...

Anzeigen K. Preisliste 21. — Verlag und Schriftleitung Berlin SW 68, ...



Weltower Kreisblatt

Amliches Verkündungsblatt des Landrats des Kreises Teltow - Tageszeitung für den Kreis Teltow

Zossen-Wünsdorfer Zeitung - Trebbiner Zeitung

Nordabschnitt weiterhin Schwerpunkt

Leningrad durch Fernkampfartillerie beschossen - Außerordentliche Verluste der Sowjets

Berlin, 22. Januar. Aus der Verschiebung des Schwerpunktes der Winterschlacht auf den nördlichen Abschnitt der Ostfront ergaben sich am 20. Januar ...

von Schätzungen verloren die beiden vorgehenden Sowjetbatalione je 14 Panzer. Drei weitere bolschewistische Kampfpanzer wurden ...

Am südlichen Schwerpunkt

Die Sowjets hatten an dem südlichen Schwerpunkt der Winterschlacht in den letzten Tagen außerordentlich hohe Verluste. Auch nördlich ...

Eine Sturmgeschützabteilung hat allein hier 16 feindliche Panzer abgeschossen, darunter 14 vom Typ T 34. Weiterhin wurden von dem Sturmgeschütz, die an der Wiedergewinnung ...

mehrere feindliche Widerstandskämpfer. Nach Beendigung der Kämpfe schloß die Divisionengruppe in der von ihr besetzten Stellung 25 tote Volksgenossen. Dieser Erfolg der Heinen Divisionengruppe ...

An anderer Stelle war bei der Bekämpfung einer neu gelandeten bolschewistischen Kampfgruppe der Führer eines Grenadierbataillons, das gemeinsam mit Sturmgeschützen vorstößen sollte, durch Verwundung ausgefallen. ...

auf die Höhe teil. Flakpanzer hoben zwei von Volksgenossen besetzte Bunker aus und brachten zehn Gefangene ein. Bei den Taten darauf einleitenden verzögerten Gegenmaßnahmen der Sowjets ...

Unsere Luftwaffe griff ebenfalls unermüdetlich in die Kämpfe gegen Panzer und Infanteriebereitschaften wirkungsvoll ein. ...

Der Angriffsgeist unserer Nachjäger

Erfolgreiche Luftabwehr bei schwierigem Wetter

Berlin, 22. Januar. Die Absicht der britischen Luftstreitkräfte, die Westfront auf Flugzeugen ...

nicht zufällig war. Er liegt vielmehr in der stetig wachsenden Schlagkraft unserer Luftabwehr begründet, die den Feind gezwungen hat, ...

Von hohem Angriffsgeist befeuert, nahmen die deutschen Nachjäger, in deren Reihen sich auch die jungen Nachwuchspiloten hervorragend bewährten, im Zusammenwirken mit der Flak den Kampf gegen die Terrorflieger aus. ...

Vier Wochen Winterschlacht

Von J. H. Gerstenberg

Vier Wochen schweren Ringens liegen hinter den deutschen Soldaten der Ostfront. Am 24. Dezember 1943 traten die Sowjets zunächst aus einer Linie, die östlich der Städte Festow und ...

in dem Maße, wie deutsche Reserven in die große Schlacht eingriffen, verlangte sich der sowjetische Kommandant, kam dann an wichtigen Abschnitten gänzlich zum Stehen und gab ...

Diese Schlacht, die trotz harter Kämpfe nicht bei Klirrenden Kälte, sondern merkwürdig milder Witterung stattfand, dauerte erst eine Woche an. Ihr Ende ist angesichts des Willens der sowjetischen Führung, um wenigstens hier zu einem Großerfolg zu kommen, der sich operativ auswerten läßt, vorläufig nicht abzusehen, ...

Die sowjetische Führung sah aber in der Mitte der Ostfront zunächst auch bei Beginn der dritten Winterschlacht den Angelpunkt ihrer gesamten Operationen und verstand es, von allen Seiten Massen an Infanteriedivisionen und Panzerbrigaden heranzuführen, die dann am 24. Dezember antraten. ...

Die verwirrende Winterschlacht im Südteil ist also ein klarer deutscher Sieg. Denn sie wurde nicht um gewissen Raumgewinn seitens der Sowjets begonnen, sondern mit weitgedachten operativen Zielen, von denen keines erreicht wurde. ...

Die Ausübung der Winterschlacht im Nordteil seitens der Sowjets beweist schlagend, daß ihre Führung erkannt hat, daß der große Plan im Südteil trotz des Raumgewinns gescheitert ist. Die deutschen Säulen sind nicht geschlagen, ...

Das Eisenlaub verliehen

Der Führer verlieh das Eisenlaub zum Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes an Generalleutnant Hans Schlemmer, Kommandeur einer ...